

## Asseyez-vous

**« Et Jésus dit : "Faites asseoir les gens" (or il y avait beaucoup d'herbe en ce lieu-là). Les hommes donc s'assirent, au nombre d'environ cinq mille » (Jean 6:10).**

Quand j'étais enfant, ma mère était toujours occupée et elle disait souvent : « Je ne me suis pas assise de toute la journée ! » George Muller, évangéliste victorien, a fondé et dirigé des orphelinats chrétiens par la foi. Dans son journal, il se reprochait d'avoir mené son ministère intense pendant plusieurs mois sans prendre le temps d'être en communion avec le Seigneur. Comme Marthe, nous pouvons être submergés par tant de fardeaux que nous n'avons pas le temps de nous asseoir en présence du Seigneur. David écrit dans le Psaume 23 : « L'Éternel est mon berger : je ne manquerai de rien. Il me fait reposer dans de verts pâturages, il me mène à des eaux paisibles. Il restaure mon âme ; il me conduit dans des sentiers de justice, à cause de son nom » (v.1-3). Et dans Jean 6, le Seigneur dit à Ses disciples : « Faites asseoir les gens ».

Nous ne pouvons véritablement nourrir le troupeau de Dieu qu'en étant nous-mêmes nourris par le Seigneur. Nous devons nous reposer dans les « verts pâturages » de la présence du Seigneur et boire aux « eaux paisibles » de la parole de Dieu. Cela ne signifie pas simplement lire notre Bible et confier nos besoins au Seigneur pour la journée. Moïse a demandé au Seigneur : « Fais-moi voir, je te prie, ta gloire » (Exode 33:18). André et ses compagnons disciples ont demandé à Jésus : « où demeures-tu ? » (Jean 1:38). Paul a écrit : « Pour le connaître, lui » (Philippiens 3:10). Et surtout, le Seigneur a dit à Marthe, et Il nous dit à nous : « Marthe, Marthe, tu es en souci et tu te tourmentes de beaucoup de choses ». C'était de s'asseoir en Sa présence et d'écouter Sa parole.

Notre fille n'a jamais marché à quatre pattes lorsqu'elle était bébé, et nous nous demandions comment elle allait marcher. Mais elle est passée de la position assise à la position debout, puis à la marche. En tant que chrétiens, nous apprenons à marcher avec le Seigneur en nous asseyant en Sa présence. C'est en présence du Seigneur que nous découvrons la gloire de Sa personne et de Ses desseins. Nous apprenons à l'adorer et à marcher avec Lui. Tout le reste découle de cela et, selon les paroles du Psaume 23, Il nous conduit « dans des sentiers de justice, à cause de son nom ».

Mais cela ne devrait pas être seulement une expérience personnelle. Marc écrit : « Et il leur commanda de les faire tous asseoir par troupes sur l'herbe verte » (Marc 6:39). Le repas que le Seigneur a donné aux 5000

personnes illustre quelques leçons spirituelles essentielles. Seul le Seigneur pouvait guider une foule aussi nombreuse, mais Il le fait en dirigeant le ministère de Ses disciples. Ceux-ci sont chargés de faire asseoir les gens par groupes. Et ils distribuent la nourriture que le Seigneur leur fournit. Le ministère de la parole de Dieu doit toujours être sous la direction du Sauveur et par la puissance du Saint Esprit à travers Ses serviteurs. Il doit nous apaiser en Sa présence et nous fournir la nourriture spirituelle nécessaire. La nourriture n'a pas été achetée dans des magasins. Elle provenait d'un enfant qui est venu vers Jésus. Naturellement, la nourriture était simple, saine et fournissait toutes les protéines et les glucides nécessaires à la population. Mais à travers elle, le Seigneur a révélé Sa gloire en tant que Créateur et Sauveur. Le Seigneur veut que nous le connaissions.

L'histoire de Marie a commencé et s'est terminée aux pieds de Jésus. Elle a commencé par une attitude d'écoute et s'est terminée par le fruit d'un service, d'une communion et d'une adoration fructueux (Jean 12:1-3). Que le Seigneur nous enseigne donc à nous asseoir, à contempler Sa gloire et à marcher d'une manière digne de Lui. « ... pour marcher d'une manière digne du Seigneur pour lui plaire à tous égards, portant du fruit en toute bonne œuvre, et croissant par la connaissance de Dieu » (Colossiens 1:10).

**Gordon D Kell**